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Отчет о вебинаре Солнечного Братства 9 августа 2015г.

  

  

10.16.15

  

Настройка

  

  

Дорогие друзья Солнечные Братья! Я пришла для настройки.
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СБ: Настройка сегодня обычная, а семинар получится необычным.

  

Как всегда!

  

Незнакомый тембр мужского диапазона: «Настройся на высшее сознание. Найди там
меня».

      

Я стала тянуться вверх, искать и искать вокруг. верху, но не сразу нашла Того, кого
искала. Незнакомая сущность, ниже ВБ, но в Высшем Ментале (архангельский план).
Большой свет, искрящийся и слепящий, как сердцевина электросварки. Выше 
Солнечного Братства на один план.

  

Если на картинке, с которой начинается статья,  вы уберёте все желтые части и
заполните звоном и огнем электросварки, оставив только силуэт, вы поймете, что я
увидела.

  

Сегодня я буду вести наш вебинар. 

  

Большая светящаяся Сущность, даже огромная. Она спокойна и терпелива. Это мужские
энергии, огромная Сила, но Сила очень культурная. 

  

Он ждет. Первый контакт спокойно устанавливается между нами. Он входит в меня, я в
него. Я наполняюсь огнем, и моя сердцевина становится огненной.

  

Жду и смотрю, как мы сегодня группой соединены на вебинаре (осознаю, что с
легкостью захожу в ближайшее будущее). Сегодня у нас в группе соединение по
горизонтали, наравне с Солнечным Братством, т.е. с каждым разом оно  все выше и 
выше. 
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Белый свет залил меня и приподнял. Всё спокойно и жарко, как в пустыне.

  

Все-таки кто со мной? Я не знаю. Перебрала «всех знакомых». Нет и нет.

  

Ты мое ВЯ?

  

Нет.

  

Вибрации огненные. Я попросила дать мне его Имя. Он назвал. Не слышу. Он стал
диктовать имя по букве, остановились на ПИСИ... и дальше... что-то вроде ... лиэрд.
Неблагозвучно.  Поняла, что надо просто подобрать более звучное земное имя. Сообща
нашли ему имя - Писандр. (Был такой писатель в Греции, но это не он).

  

Я возглавляю наше Солнечное Братство, и мне сегодня придется вести весь урок от
своего имени. До сих пор я только наблюдал, но после встречи с Шри Юктешваром я
понял, что это мой шанс – порадеть на благо Земли.

  

(При разговоре с Сущностями наши вопросы не нахальство, а подключение к нужной
информации, крючок, который вылавливает из системы нужный ответ. Пока я вопроса
не задам, Писандр молчит. «Научись задавать вопросы» - вспомнила я.)

  

У тебя есть земной опыт?

  

Нет, я не воплощался на Земле, только на Марсе и Солнце.

  

Чему мы будем учиться сегодня? 
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После тестирования вашего сегодняшнего состояния вы начнете взаимодействовать со
мной, и там посмотрим.

  

Что важно сегодня для нас?

  

Вы впервые побываете в моем распоряжении, а я ближе рассмотрю ваше сознание и
разумение. Мне важно определиться с тем, что у нас будет дальше. Надеюсь на
внимание, понимание и терпение. Мы только приступаем к делу, и нужно друг друга
узнать и примериться, как мы будем взаимодействовать дальше.

  

Я понимаю, что этот урок не был запланирован? 

  

Да, ты права, нам сложно было решить, что важнее – заявленные планы СБ или
знакомство с более высоким разумом. Мое влияние на вас вы увидите сами. Каждый миг,
проведенный в моем обществе – неоценимый шанс для всякого существа Солнечной
системы.

  

(Внутри меня возникло понятие, что это самая скромная оценка его влияния, он просто
не хочет поднять в нас волны эмоций и принижает свое влияние).

  

Я чувствую, что ты еще не раскрываешь всей ценности нашего общения, боясь нас
напугать.

  

Пугаться нечего. Вы выросли, и эта встреча подобна личной встрече с ректором учебного
заведения, в которое вы будете поступать после школы.

  

На этом этапе, как я понимаю, определяется наша дальнейшая судьба?
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Не совсем так. Вы заявите, а мы рассмотрим, кто на что подписан. Но думаю, что наше 
обширное знакомство вам не помешает в будущем.

  

  

Краткий отчет о сеансе с Руководителем Солнечного Братства

  

  

Обсуждение того, Кто к нам пришел. Это Единое Существо коллективного сознания
Солнца (Сознание Одного).

  

Расслабление и расправление тела, и упражнения на ауру.

  

Наша Школа Саната Кумары и теперь Солнечного Братства - Школа вознесения и
просветления в русле Сознания Христа. Если мы отклоняемся, Учителя нас поправляют.

  

Мы с вами сейчас балансируем в точке «здесь и сейчас». Мы убираем все знания земные
пониже, в земное сознание. Мы становимся чистым листом и заново осваиваем новое
пространство. Школа Солнечного Братства учит открывать себя в новых пространствах,
на новых уровнях сознания, нарабатывать свой опыт и обучать этому опыту других. И
понимать, что у других может быть свой опыт. Но мы не можем обучать чужому опыту.
Каждый из нас приобретает свой опыт при помощи нашего коллективного Я.
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Мы призываем Тебя, Писандр, Руководитель Солнечного Братства!

  

Писандр: Я давно в вас и изучаю, как вы готовитесь к вашим вебинарам, каков уровень
вашего сознания, что вы думаете о себе. Часто это заниженная самооценка,
недовольство собой, недостаточным видением или ощущением. 

  

Хочу сказать, что Меня видеть нельзя. Вы можете на основе восприятия моих энергий
Меня представлять, как тот свет, который представила Наталья. Чем выше вы
подниметесь, тем четче будете ощущать мои энергии.

  

Мы представляем, что мы едем в лифте на 60-й этаж в его представительство.

  

Слышу возражение из группы: зачем так высоко?

  

Объясняю: представьте себе личную встречу с руководителем университета, куда вы
собрались поступать. Будущий студент видит, какие возможности предоставит ему
университет, кем он может стать. Одно восхищение, один вид этого ученого может
поднять и мотивировать студента.

  

Вопрос: Как много людей или сущностей других планет имеет с тобой контакт?

  

Писандр: Не все имеют со Мной контакт. 

  

Показывает определенный уровень, довольно высокий, после достижения которого это
становится возможным.   Мы доросли до этого уровня. 

  

Сравниваю эту великую Сущность с Солнечным Логосом. Это внутреннее светящееся
ядро Солнечного Логоса.
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В нашей судьбе эта встреча играет ключевую роль. Идет первое прикосновение и
ознакомление с Сущностью Писандра... 

  

Мы «дышим» Писандром на 60-м этаже, впитывая его энергии в себя...

  

Я вижу, как наше групповое ВЯ встало перед ним на одно колено. Он поднимает и
приглашает к беседе.

  

Коротко рассказывает нашу историю, которая пришла в меня  одним импульсом. Мы дети
Небадона, созданы Архангелами наподобие Архангелов, приспособлены освоить
нижние миры. Нижние аспекты нашей многомерности способны жить, имеют
возможность жить в материи, в плотных планах, развиваясь таким образом дальше,
развивая собой наших создателей оболочек и тел.

  

Писандр: Представь себе дерево, которое стало расти корнями вглубь. Чем глубже
корни, тем лучше питание и крепче само дерево. Оно становится могучей и прочнее,
крепче держится за землю и противостоит всем невзгодам. Как ты думаешь, как дерево
относится к своим корням – пренебрежительно? свысока? а, может быть, с
благодарностью и радостью?

  

  

Его энергии заполнили все тело и стали опускаться ниже ног, Он пошел в нижний
аспект человека, и на каждом плане у Него свой уровень энергий.

  

Мы тоже растем в Него и стараемся освоиться и что-то уразуметь.

  

Чувствую раскаленный огонь сердцевины электросварки. 
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Он немного прикрывает себя неким пологом, чтобы мы могли с Ним нормально
беседовать.

  

Мы беседуем о нашем духовном пути как пути в Отца через освоение многомерности и
объединение всех аспектов в Единство. Писандр поправляет, что на самом деле это не
путь на 60-й этаж, а путь вглубь себя, ибо высокие вибрации находятся в глубине, а
плотные – на периферии. (На этом плане, где мы беседуем, мы уже вывернутые).

  

Сейчас открывается светящаяся точка в физическом сердце, тонкое пространство
активируется. Происходит активация тайной комнатки сакрального пространства
сердца, где Писандр содержится внутри нас.

  

Писандр: Я демонстрирую вам моё Присутствие в вас. И вам не нужно ни карабкаться,
ни стараться, ни преодолевать свои ограничения, Я уже здесь, Я в вашем сердце, Я с
вами, и вы можете всегда со Мной беседовать.

  

Здесь душа человеческая беседует с Ним, и Он смотрит наши наработанные качества
души за все земные жизни. Это нейтральная фиксация, без оценок того, что Он видит.

  

Возможно, Он сейчас передает историю Солнечной системы. Но мне трудно это
передать. Идут космические картинки.

  

Идет наполнение клеток и работа с сознанием клеток через их жидкости. Открываем
себя для лечения и восстановления здоровья.

  

Солнечные Братья говорят, что нам страшно повезло. Шри Юктешвар подмигивает мне,
ведь это было сделано с его подачи. «Вот что значит личное знакомство!» СБ
представили отчет о всех наших сеансах, и по результатам этого отчета сам
Руководитель решил посмотреть на нас.
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Шри Юктешвар говорит: Представь, что ты имела бы личную двухчасовую беседу с
Путиным. А это даже не Путин! Вот и вообрази себе значение этой встречи!

  

  

Мы принимаем влияние/облучение  Руководителя Солнечного Братства.

  

  

Обращаем внимание, что все миры Земли схлопнуты. Здесь их просто нет. Мы видим
точку-портал, куда мы будем возвращаться.

  

Вижу свой огненный аспект на этом плане, как рыхлый солнечный зайчик. Он меньше
меня по величине. Думаю, что все сейчас представлены своим огненным аспектам.  Мы
сливаемся с ними. Входя в них, мы тоже уменьшаемся,  но внутри нас  - атомная
электростанция. Для нас это огненные ангелы, так легче представить нам себя здесь.

  

Идет поднятие вибраций и катализация процесса ускорения сознания через эти
слияния. Мы обмениваемся не только энергиями, но и информацией. Мы так обучаемся
на этом плане.

  

Нам предлагают услышать огненную вселенную, настроиться в унисон на эти волны. Они
беззвучны, но они представляют собой колебание, вращение, цикличность.

  

Мой ментальный аспект тоже возгорелся. Идет прямое влияние огненного аспекта на
моё ментальное тело.
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Сложно описать процесс земными понятиями.

  

Кто-то сильно опустился и СБ кого-то «запихивают» обратно вверх в группу. Ведь это
групповая акция. Я поняла, что Писандр разговаривает с нашим групповым сознанием, а
отдельного Человека он и не видит.

  

На этом уровне огненные понятия, и мне сложно комментировать.

  

Волна за волной проходит в нас. Сначала было клеточное наполнение, затем другая
волна выжгла что-то в нас. Сейчас идет ментальное наполнение. Идет словно
волшебное превращение внутри нас.

  

Пошло раскрытие ментального аспекта от груди вверх. Несколько рядов лепестков все
опускается и опускается, и открывается Центральная Звезда человека для влияний
Писандра.

  

Этот центр возносят в более высокое пространство для облучения и воздействия. Это
облучение подобно тончайшему откровению.

  

  

Очень похоже, что сейчас решается, насколько мы созрели как сознания, последняя ли
жизнь у нас в Солнечном пространстве или нам нужно еще инкарнироваться на
ментальном уровне.

  

  

Выше и вокруг нас очень много огненных сущностей, справа и слева, они выглядят как
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большие крылья... раскрывают наши Хроники Акаши, выбирают оттуда информацию
(копируют). 

  

Настал такой миг. Это тестирование было предусмотрено. Идет тестирование высоких
сознаний Земли. Мы – представители планеты, и по нам судят о планете, о сознании
людей.

  

  

В нас пошло белое золото в виде решеточек- сеточек. Нам придается какой-то атрибут, в
виде сетки-накидки из белого золота или короны (поскольку мы там шарик, то это одно и
то же). 

  

Ш. Ю.: У нас у всех есть такие головные уборы. Это признак СБ.

  

- Похоже на высокий головной убор Папы Римского.

  

- Как солнце на голове.

  

Мы все благодарим (наше Единство).

  

Здесь нет ощущения особенности или исключительности нашего события. Идет обычный
эксперимент в штатном режиме. Очень спокойная гармоничная рабочая остановка. Мы
не удивляемся, не радуемся, мы просто там активно действуем, понимаем и принимаем. 

  

Это очень почетно, и мы понимаем, что мы еще продвинулись на своем пути.
Удовлетворение, согласованность, гармоничность.
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Нас опускают, и мы понимаем, что это очень важное в нашей дальнейшей жизни,
революционное событие.

  

Писандр смеется: Хорошо, что вы это поняли. Мне бы хотелось, чтобы вы осознали, что
сегодня было, хотя ваши земные аспекты слабо в этом разбираются. 
Мы на нашем уровне прекрасно понимаем, что это было грандиозное событие в
вашей жизни, первое за вашу земную историю.
Вы отмечены Мной, и эти отметки теперь у вас сохраняются на всю жизнь.
Это связано с путем вознесения. Это один из моментов вознесения, новый для людей.

  

Люди уже встречались со Мной, это не первая встреча со Мной, но они приходили не для
этих целей. Люди все любят просить, и они просили. 

  

Вы же пришли с чистым сердцем, вы пришли получить то, что Мы хотим вам дать. И вы
получили, Мы с радостью это отмечаем. Мы отмечаем ваши чистые сердца, нейтральную
заинтересованность – что будет, то будет. Мы отмечаем, что у вас нет рвачества или
стремления получить то, что вам не положено.

  

Мы вам дали больше, чем вы могли бы вообразить или предполагать. Вы получили
больше, чем могли бы понять на своем уровне.

  

Он показывает, что нам на огненном плане поменяли оболочку, надели новую. Эта
оболочка открывает новую жизнь на огненном плане, дает новые возможности, как если
бы вы перешли из школы в институт. Она дает вам возможность работать или выбирать
работу на этих планах любую.

  

Мы выше писали, что эта встреча определяет нашу дальнейшую судьбу.

  

Нам дали карт-бланш. Вы можете спокойно выбирать любую работу на огненном плане.
На нижнем плане это пока никак не скажется, а потом вам будет очень хорошо.
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Опускается наше посвящение на все более низкие планы. Мы будем лучше держать
связь со всеми ВЯ и Сущностями. У вас появится мощный ченнелинг, если вы захотите
это делать. Произошло кармическое оздоровление – сняты кармические болезни.
Должна измениться наша судьба. Виток вибраций поднялся, и наш окружающий мир
должен измениться.

  

Отправляем любовь, благодарность, признательность, уважение, почитание всем тем,
кто нас ведет.

  

- Просила комментировать свое ВЯ, он молчит и сам наблюдает за происходящим.

  

- Чувствую, что все случилось, сложилось, внутреннее пространство изменилось,
раскрылось,  а встреча с Руководителем – одно сплошное счастье, как там хорошо!

  

- Ощущение наполненности, будто я – новая. Густое тепло внутри, словно изнутри
обнимает.

  

- Связь усилилась, расширилась.

  

- В сердце изменилось пространство. Нет низа, одно Большое Пространство, и чувство
взрослости.

  

- Руководитель наполнил чувством глубокого самоуважения.
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- Было ощущение облачения в светлые новые одежды и восторг от этого.

  

- Умиротворение самого высокого уровня, какое когда-либо испытывала.

  

- Каждая клеточка вибрирует огромной любовью и светом.

  

- Слезы от любви и благодарности...

  

- Светло внутри, легкость, ощущение самодостаточности,  любовь и благодарность.

  

  

Писандр словно гладит и закрывает нас, умиротворяет, проникает внутрь каждой
клеточки... Каждая клеточка замирает и говорит: ах! Волшебство...

  

- Гармония, спокойствие, ощущение, что все впитывалось, как губка.

  

  

Для нас открылось новое пространство вверху. Мы говорили, что туда прорастаем, нам
все там предоставлено, но мы это не можем освоить, у нас нет того, чем там осваивать.
Сейчас это появилось. Как будто мы высунули из земли росточек. Наконец-то мы
начинаем его изучать. И идет сокровенный рост, очень тихий и осторожный. Мы
пытаемся осознавать и осваивать эту реальность, как младенец.

  

- С каждым разом всё легче подниматься.

 14 / 21



Наш прорыв в Небеса - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
11.08.2015 13:02 - Обновлено 11.08.2015 13:10

  

- Состояние счастья.  И когда открылись, возникла фраза: заберите все. Так хорошо,
что не хочется выходить.

  

- Ощущение, как прожгли, сплавили мои аспекты. Текли слезы.

  

- Тепло так наполнило изнутри, что кажется – увеличилась и физически. 

  

-  Получено много. И что с этим делать?

  

Думаю, что мы в беседах со Шри Юктешваром все это по полочкам разложим, чтобы мы
не только сердцем, но и головой поняли.

  

Теперь надо выходить на эти планы и там осознавать. Поскольку это опущено на
каждый аспект, то и каждый аспект преображен. 

  

Вся многомерность получила новую оболочку. Оттого, что мы там обрели новое, мы
везде обрели новое, мы стали другие. И теперь мы должны своим опытом понять, что
теперь будет.

  

- Какое счастье, что нас приглашают или позволяют выйти на новый уровень!

  

- Ощущение легкого муравейника, расширение сердечного пространства, дальше –
огненное расширение сердечного пространства.

  

- Я вижу клеточные структуры прозрачные и благостные, и связи с аспектами очень
изменились.
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Ощущение, что и на нашем плане идет «обрушение», обновление.

  

Призываем Михаила и пробуем тестировать изменение наших связей.

  

Михаил не узнает нас: Ооо, это ты? Вот здорово!  Я посмотрел, как хорошо вы
продвигаетесь! (Он удивлен) Кто там это все сделал? (Смотрит
вниз, на Руководителя СБ).

  

Я прошу Михаила прокомментировать наши изменения, потому что мы пока осознать не
можем.

  

Михаил: Дети мои, вот когда вы дорастете до осознания, вот тогда вы изменитесь, а
сейчас это просто аванс. Да, вы стали огненными.

  

Показывает мою/нашу фигуру до этого посвящения и после. Рост и светимость в два
раза выше (нашей группы).

  

Это не самое главное. Показывает, что мы пробрели то, что наши аспекты на солнечном
плане не имели до сих пор. Кок будто нас оснастили новыми инструментами. 

  

Михаил: Этого пока очень мало. Вы одни из немногих, кто это имеет! Если бы ты  хорошо
осознавала на огненном плане, Я бы тебе объяснил. Но как бы ты перевела это на язык 
физического плана?
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Я попытаюсь, Михаил, покажи, ведь нам важно осознать.

  

Он показывает нашему групповому аспекту наши возможности - чем мы стали сейчас
обладать. Я бы назвала их привилегиями.

  

Михаил: Понимаешь, кто идет - тот идет! А кто спит - тот спит. Мы стараемся увидеть,
почувствовать, поднять и сделать все зависящее от Нас для тех, кто идет, чтоб
ы отметить этих людей, вознаградить их за их неустанный труд и за их даже подвиг,
потому что они делают то, что на Земле, в общем-то, не нужно. От этого нет ни денег, ни
успеха, на Земле вы от этого ничего не получаете, но ТАМ вы  очень сильно
развиваетесь. И Мы вас за это благодарим и награждаем.

  

- Очень возросла восприимчивость к энергиям Михаила, связь быстрей и ближе.

  

- Нам легче осуществлять проникновение.

  

И мне сейчас стало легче воспринимать. Когда Михаил вознесся, мне было трудновато
его переводить. А сейчас снова стало легко.

  

Михаил: Ты меня ощущаешь даже легче, чем раньше. Другое дело, что Я сейчас не
связан с планетой. Мои интересы гораздо шире и выше, Я не концентрируюсь на
планетарных проблемах, которыми ты занимаешься.

  

Но вы можете со Мной говорить, осуществлять связь, и хочу подчеркнуть, что каждое мое
присутствие в вашем теле очень полезно для вас.

  

Да, то, что сейчас мы облучались энергиями Руководителя СБ, приблизило нас к
Михаилу и сделало его более доступным нам. Мы можем теперь хорошо облучаться и
Михаилом.
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Всё СБ нас поддерживает здесь и стремится сейчас донести до каждого индивидуально
то, что он не понял и не осознал. С вами работают, и вы работайте.

  

Михаил: Цель наших усилий - создать новое человечество на более высоких планах.
Человечества там пока нет, но отдельные группки существуют. И вы являетесь травинкой,
которая пробилась на новый план. Там такие травинки уже есть, но их очень мало,
буквально 3-4.

  

  

Снова слышу от кого-то из группы: «Ну зачем нам это надо»?

  

Кто чувствует, что это ему не надо, может не делать. А кто чувствует, что «вся моя душа
нацелена на это, и это моя миссия и смысл существования, и я понимаю, что помогаю
планете и всему человечеству таким образом, я – экспериментальная сущность, на
которой строится дальнейшее человечество», то будьте с нами.

  

- Надо, надо!!!

  

- Был раньше луч для связи, а теперь трасса! 

  

- И это новое просто и быстро соединится с любым сознанием вселенной!

  

  

Мы вышли на новый уровень, где все это гораздо легче. Призываю вас писать
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индивидуальные и групповые ченнелинги и присылать на сайт. Нам будут диктовать
новые знания, и мы будем делиться ими со всеми.

  

- Так мы для этого и созданы!

  

- Сердце и тело огромное. Продолжает вибрировать счастьем и радостью, любовью,
очень жарко, так хорошо!

  

- Что же может быть прекраснее!

  

  

СБ: То ли ещё будет в конце августа! 

  

Снова про конец августа... мне уже Шри Юктешвар намекал, теперь СБ говорит...

  

Пошел большой свист в ушах. Очень высокие вибрации опускаются на нас и
устанавливают, стабилизируют в нас все, что получили. Идет облучение, чтобы в наши
клетки всё запечатать.

  

СБ: Как в соты пчелы запечатывают мед, так и мы в каждую клетку, в межклеточное и
атомное пространство запечатываем то, что вы сегодня принесли сюда.

  

Благодарим и заземляем все потоки.

  

Идет благодарность от СБ за то, что мы все приняли, осознали, прочувствовали и
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поблагодарили. Потому что у них было сомнение, насколько мы способны это сделать. 

  

Те, кто не очень хорошо ощущает, вы постепенно будете подниматься. Заметьте, как мы
подвинулись к Михаилу!

  

СБ: Благодарим Земное Братство за нашу поддержку, за то, что понимаете нас и
поддерживаете нас! Сегодня и для нас было Посвящение! Благодаря тому, что с вами
связался наш Руководитель, и Мы получили свою долю/дозу облучения! (Облучение –
это энергия, как награда, как питание, как новая оболочка).

  

СБ через нас получило свою награду. Но заметьте: нет ни похвалы нам, ни эмоций
восторга, ни превознесения. Очень нейтральными, гармоничными энергиями, обычными
словами  нам объясняют значение случившегося события в своей и нашей жизни.

  

Да, там великое равенство всех сознаний. Мы учимся такими быть. 

  

- Нас учат любить без оценок.

  

  

Мы призываем СБ и хотим узнать, как изменилась наша связь с вами.

  

СБ: Мы не готовы, мы сами трансформируемся. Давайте отложим это до следующих
встреч. Мы сами получили тоже многое, и у нас идет мощная пертурбация.
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Благодарности всем.
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